



Voyage à Santander (suite)

publié le 25/03/2010 - mis à jour le 04/04/2010

Quelques nouvelles des élèves de 3 ème partis à SANTANDER : TOUT VA BIEN, le temps est très agréable, idéal pour découvrir les villages côtiers, Santillana del Mar notamment. Les élèves font des efforts pour parler en espagnol, les familles d'accueil sont contentes de leur attitude.

Au programme demain Vendredi : Musée des Beaux-Arts à SANTANDER puis en route pour GUERNICA et le musée de la paix, avant de prendre le chemin du retour.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.